

Actualité | Santé

Portrait

Christiane Laupie-Koechlin, fondatrice de Pro Anima pour en finir avec l'expérimentation animale

Jeanne Ferney

Le 12 janv. 2025 à 12:06



— Il y a trente-cinq ans, cette ancienne directrice de communication fondait Pro Anima, une association promouvant la transition vers une recherche non animale. L'enjeu : éviter aux bêtes de souffrir, mais aussi améliorer l'évaluation de la toxicité de certains produits pour l'humain.

Chaque année en France, 2 millions d'animaux sont utilisés par les laboratoires à des fins scientifiques. Souris, rats, lapins. Longtemps, cela n'a ému personne ou presque. « *Quand j'ai créé Pro Anima, en 1989, pour promouvoir une recherche sans animaux, on me prenait pour une folle. Aujourd'hui, on me prend seulement pour une demi-folle, donc ça va beaucoup mieux !* », sourit Christiane Laupie-Koechlin.

Cet article est réservé aux abonnés. [Je me connecte](#)

LACROIX

**Pour l'info en monologue, il y a le choix.
Pour l'info qui dialogue, il y a La Croix.**

Pour lire la suite, abonnez-vous à notre offre
numérique :

5€ pour 3 mois

[Je m'abonne](#)

sans engagement